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折橋 尚道 

１．財政状況と財政

再建について 

 

本町の財政状況を考慮して平成 29 年

度予算の編成をされました。経常経費比

率は、町村としては 75％が望ましいとさ

れていますが、依然として目標をはるか

に超えて、財政構造の硬直化が進んでい

ることになります。 

多くの方々からいただいている、ふる

さと納税は 5 億円を超え町財政としては

大変助かっていますが、安定的な財源で

はないことは周知のとおりです。固定資

産税の超過課税を町民に認めてもらい、2

年目に入ります。30年度まで、認めてい

ただいた超過課税に関しての方向性と基

本的な財政運営に関する考えについて伺

います。 

①平成 28 年度の町財政の現状と事業の

成果について伺います。 

②今後の事業展開と財政上の根拠につい

て伺います。 

③平成 29年度に立ち上げる「箱根町行政

改革有識者会議」について伺います 

④「箱根町行財政を考える町民会議」に

ついて詳しい意見集約を伺い上記の有識

者会議との関連について伺います。 

 


